



DEFINE MORENA CANDIDATO

# Para ÁO, movilidad e infraestructura

## Otras de las prioridades de Javier López Casarín son la seguridad y el transporte

**AURELIO SÁNCHEZ**

**L**as prioridades a resolver en la alcaldía Álvaro Obregón son Infraestructura, movilidad y transporte, además de seguridad en todas sus colonias y barrios, y un plan integral que pueda conjuntar todos los proyectos para lograrlo, la idea es que puedan iniciarse en los siguientes tres años y heredar a futuro.

Javier López Casarín, candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón, el segundo que se ha definido, (hasta ahora sólo está Miguel Torruco para la Miguel Hidalgo), dice que los retos que implica esta demarcación en espacio gente y desafíos requieren de una gestión importante en la obra pública, y ya hay ejemplos de cómo la participación ciudadana con las autoridades da buenos frutos.

"Los retos principales son la seguridad y luego un planteamiento de bienestar para la población, la propuesta hoy es con el gobierno central y hay la oportunidad de hacer cosas, pero con la limitante de que no le corresponde a la alcaldía", dijo.

Se necesita desarrollar un plan de desarrollo que retome la identidad de la alcaldía y el orgullo local, hay que rescatar la historia y sus valores y entender porqué hoy en día se ha modificado la estructura social, indicó.

En Álvaro Obregón la mitad de los ciudadanos son de la clase media y a lo largo de los años se ha dado una movilidad social importante, hay temas a resolver como el agua o el transporte.

"Hay espacios con grandes retos de movilidad que se están enfrentando, no es una alcaldía plana como Cuauhtémoc o Benito Juárez, hay barrancas y pueblos asentados en la parte alta de la alcaldía, hay mucho contexto social que hay que entender para hacerle frente a los retos y problemas que hay", dijo.

La CdMx está condenada a crecer de manera vertical y no ya horizontal, eso es parte de la política que se necesita entender para resolver la proveeduría de servicios, tanto para la gente que vive ahí como para los que llegan a trabajar ahí.

López Casarín se asume obregonense de cuarta generación, es diputado federal del PVEM y va en alianza con Morena en una zona donde en la elección intermedia perdieron con Lía Limón y la alianza opositora, hoy la meta es recuperar la alcaldía en un proyecto de la ciudad.

"Morena tiene una agenda verde, somos partidos que vamos en alianza, hay áreas donde hay coincidencias y en otras no tanto, pero siempre hay un respeto y un acompañamiento, respaldando la alianza, eso hemos hecho en cada proyecto", explica.

En entrevista con LA PRENSA, el diputado señala que en 2018 se dedicó a recolectar las quejas y sugerencias de la gente en los lugares en donde pasaba el entonces candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, y en su momento estuvo en el equipo de Marcelo Ebrard, pero siempre en el PVEM. Su primera incursión en la política fue en el Partido del Centro Democrático con Manuel Camacho Solís y el propio Ebrard.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

19

21/12/2023

LEGISLATIVO

**Hay espacios** con grandes retos de movilidad que se están enfrentando, no es una alcaldía plana como Cuauhtémoc o Benito Juárez, explicó



**Javier López Casarín** es diputado federal del PVEM y va en alianza con Morena /CORTESÍA: MORENA